

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, Puji syukur kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis yang berjudul “Peningkatan kemampuan gerak lokomotor melalui permainan lari estafet modifikasi (penelitian tindakan di TK B Jihan Ulfani Kecamatan Medan Marelan Tahun 2014/2015)”.

Tesis ini di tulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh Gelar Magister Pendidikan Anak Usia Dini pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta (UNJ).

Penulis menyadari bahwa tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan, kerja keras, doa dan bantuan dari berbagai pihak. Penulis menghaturkan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Rektor Universitas Negeri Jakarta Prof. Dr. H Djaali Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Direktur Pascasarjana Prof. Asmawi, M.Pd. Ucapan terimakasih tak lupa pula penulis sampaikan kepada ketua Program Studi Pendidikan Anak Usia Dini, Prof. Dr.dr. Myrnawati Crie Handini, MS.PKK, yang sekaligus sebagai pembimbing I dan Dr. Tuti Tarwiyah, M.Si sebagai pembimbing II yang telah mengarahkan penulis selama penyusunan tesis dari awal hingga akhirnya tesis ini dapat diselesaikan.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada jajaran yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif pada program pascasarjana

UNJ serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Pendidikan Anak Usia Dini.

Ucapan terima kasih penulis kepada pakar justifikasi ahli instrumen penelitian, Dr. MS. Sumantri, Dr. Elindra Yetti, M.Pd (Sekretaris Prodi PAUD) dan Prof.Dr. Firmansyah Dis, M.Pd yang telah memberikan telaah, masukan, dan justifikasi ahli instrumen motorik kasar dan anak usia dini yang peneliti kembangkan untuk penelitian.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah dan Guru-Guru Taman Kanak-kanak Jihan Ulfani Kecamatan Medan Marelan yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian. Teman-teman seangkatan di PAUD Reguler khususnya PAUD C angkatan 2013/2014, yang telah banyak memberikan bantuan dan dorongan serta motivasi sehingga penulisan tesis dapat terselesaikan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta, untuk doa, motivasi dan perhatian yang diberikan hingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik dan tepat dengan waktu yang direncanakan. Ucapan terimakasih yang tak terkira kepada ayahanda Peltu Ichwan Aulia serta Ibunda Surga Wati, Abangda Muhammad Syaleh M.Pd, Kakanda Kartika Suri Anugrahayu, Adinda Tri Indah Prasasti S.Pd, Adinda Teguh Aulia Ramadhan, serta keponakan yang sangat penulis sayangi Rafli, Gisya, dan Auryn. Semoga dukungan moral, doa, perhatian dan bantuan yang telah diberikan dari berbagai pihak mendapat rahmat dan karunia Allah SWT.

Akhir kata penulis mohon maaf yang sebesar-besarnya atas kekurangan yang ada pada tesis ini, peneliti menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu penulis dengan lapang dada menerima saran dan kritik yang bersifat membangun sebagai upaya penyempurnaan. Penulis juga berharap semoga penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dalam memajukan Pendidikan Anak Usia Dini di Indonesia.

Jakarta, Juli 2015

Penulis

DSAW